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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「国歌」「奉仕の理想」

●ゲストの紹介

　　　米山奨学生　ウアール，ミナ　ミネア

　　　　　アレクサンドラ様

●ビジターの紹介

　　　大阪中央ミレニアルズ

　　　　ロータリー衛星クラブ　川上智子様

●在籍表彰

会員特別表彰 

　　在籍30年　村本順三会員

　　在籍25年　山本勝彦会員

会員年次表彰  

　　在籍19年　宇野泰正会員 

　　在籍18年　田中康正会員 

　　在籍13年　吉田法功会員 

　　在籍 9年　西村　衛会員 　

　　在籍 4年　平尾貴英会員

 

●お誕生日御祝い

　　松井良介会員・飯田寛光会員・富田　宏会員

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話　「衛星クラブについて」

　　　　大阪中央ミレニアルズ

　　　　　ロータリー衛星クラブ　川上　智子　様

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

4/13　「河内音頭のふるさと 八尾の町おこし」

　　　　　　河内家　菊水丸　様

4/20　松井　一郎　様

4/27　山本　浩之　様

第2915回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

奉仕しよう
みんなの人生を
豊かにするために
  国際ロータリー 会長　シェカール・メータ

ロータリー活動を通じて
『みんなに希望と笑顔を！  そしてロータリアンの成長！』　会長　田中　康正

八尾ロータリークラブ テーマ



　本日もハイブリッド例会に多数ご参加いただきまし

て、ありがとうございます。ようやく暖かくなり、桜も咲き

始めています。ただ新型コロナはまだ感染者数が多

い状態ですので、皆様も気をつけてください。

　米山奨学生のミナさん、本日はZoomでご出席です

が、次回はリアル出席とうかがっています。また卓話者

の浦上様、よろしくお願いいたします。いつも共に輝、

夢うららホットステーションの活動に取り組みさせて頂

き学ぶことが多い中、特にバイタリティーの凄さに驚く

ばかりです。コロナ禍の中でも１日たりとも休むことなく

灯りを輝き続けてこられています。

　さらに大阪船場RCより３名様、ご来訪いただきまして

ありがとうございます。フィリピン・セブ島への支援では

当クラブをお導きいただき、ありがとうございます。大

阪船場RC・澤田会員のご提案で、船場様が台風被害

に対する物資の支援をされるのに合わせ、八尾RCか

らは船の修理を支援させていただいております。

　また3月28日は八尾RCの設立日でした。八尾RCに

とっては記念すべき日です。八尾RACの例会もこの日

に開催され、19名が参加されるとともに、入会希望者３

名も参加してくれていました。来る認証状伝達式に向

けて、準備を進めてもらっています。ロータリアンも多

数のご参加をお願いします。

　ところで三木会員が今月いっぱいをもって、異動の

ため退会されます。ご本人からの挨拶が届いておりま

すので、ご紹介します。

　一昨日には元会員の中川將様が事務局員を心配し

て、来訪してくださいました。事務局本人も喜ぶと思い

ます。

　この先、児林副会長には４月に国際奉仕事業の進

捗確認に行っていただきます。また５月には春の

RYLAセミナーが開催されます。受講生にとっては、人

生が変わるほどの大きな経験になるかもしれない事業

です。皆さんのご支援をよろしくお願いいたします。

▼26日にPETSが開催され、吉本会員に出席いただき

ました。

▼26日、RAC研修会の基調講演会が行われ、大槻会

員に参加いただきました。

▼26、27日にRACシンポジウムがオンラインで開催さ

れ、大槻会員に参加いただきました。

▼4月9日に地区研修・協議会が開催されます。

▼戸田孝PGを偲ぶ会の案内が届きましたので、皆様

には本日お送りしました。

▼5月6日、日台親善会議が博多で開催されます。

▼大阪船場ＲＣ・宮原　彰　会長

　この度はフィリピンへの奉仕事業でお世話になって

おりまして、ありがとうございます。本日はそのお礼に、

訪問させていただきました。

　今後もどうぞ、よろしくお願いいたします。

ビ ジ タ ー ご 挨 拶

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



▼青少年奉仕委員会・稲田　賢二　委員長

　本日例会後、委員会を開催します。

　また5月3～5日に開催される春のRYLAへの申し込

みを受け付けています。

　そして次年度から、本日夕方に山徳様で被選理事

会とクラブ協議会を開催いたします。ご参加よろしくお

願いいたします。

「オンライン上での

　　　こどもの居場所作りについて」

▼NPO法人　輝

　　夢うららホットステーション・

　　　　理事長　浦上　弘明　様

　いつもお世話になっております。６年前にこども食堂

がスタートし、輝も１月で３年になりました。八尾RC様

の多大なご支援のおかげで、今日までやってくること

ができたと思います。本当にありがとうございます。

　ところで私ごとですが、4月1日から八尾市教育委員

会の教育長に就任することになりました。平成24～28

年の４年間この職を務めましたが、あさってから再び市

役所へ勤務することになります。

　NPOの後任は、田中会長に快く受けていただきまし

た。よろしくお願いいたします。

　ところで先日、関西テレビで「オンライン上でのこども

の居場所づくり」の話題を取り上げてもらったので、そ

の時の放送内容をご覧ください。

　輝では先日、こどもたちの活動の成果物として、絵

本をつくりました。イラスト好きな子がいて、みんなでス

トーリー作っていったものです。

　番組の最初に出演していたのは高松の子ですが、

最初はチャットのみでしか参加することができませんで

した。しかしわずか２ヶ月で、テレビのインタビューに笑

顔でこたえられるようにまでなったのです。素晴らしい

ことではありませんか。

　彼はもともと、病院へ通院していたのですが、本人は

嫌がっていました。そんな彼が私にメールをくれて、相

談してくれたのです。他の誰でもなく、私のことを信じ

てもらえたのが、とてもうれしかったです。

　また、こども食堂から輝に入ることができた子もいま

す。この子はプログラミングが好きで、大学生に少し指

導してもらったらどんどん上達し、今や自分でホーム

ページをつくれるまでになった子もいます。

　この子には後に、「かがやきの森」のページもつくっ

てもらいました。そして今では、学校の勉強もしっかり

するようになったのです。学校のテストを輝で受けられ

るほど、自信がついてきたのです。

　何かのきっかけで、こどもたちは変わっていけると思

います。公立高校へ進学できた子もいます。それが何

を意味するかというと、学校にも輝での取り組みをきち

んと評価してもらえている、ということです。

　かがやきの森には現在９名が在籍しています。高校

へ進学することになりここは卒業するけれど、今度はボ

ランティアとして違う形で残ってくれる子もいます。

　こどもたちはみんな、安心できる場所を探しているの

です。私たち大人は、そのきっかけつくってあげること

が大切です。

　これからも教育長として、子どもたちが安心して学べ

る場所を提供していきたいと思っています。八尾ＲＣ

様にはこれからも、子どもたちへの支援を引き続きよろ

しくお願いいたします。

そ の 他 の 報 告

卓 　 　 話



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 長竹　　浩　　副委員長 ▼ 谷口　善紀
委　  員 ▼ 高井・吉本・北野・竹原・松岡

▼大阪船場RC・宮原　彰　会長　本日はフィリピンセ

ブ島に対する奉仕活動のお礼に参りました。大変お

世話になり感謝致しております。今後ともよろしくお願

い申し上げます。

▼中川　將　元会員　八尾ロータリークラブの益々の

御発展をお祈りしますと共に今後共宜しくお願い申し

上げます。田中会長にはお世話になりました。

▼田中会長　本日ハイブリット例会出席ありがとうござ

います。本日のゲスト、米山奨学生ウアール，ミナ　ミ

ネア　アレクサンドラ様、Zoom参加です。本日のビジ

ター、大阪船場RC会長宮原彰様、幹事岩崎寿英様、

ロータリー財団委員長北野克己様、ようこそおいで下

さいました。三木会員、今までお世話になりました。新

天地での活躍を期待しております。佐野会員、凄まじ

い体力、筋力、大きな刺激になりました。

▼児林副会長　三月例会も終わりです。今月５回もあ

りました。４月もよろしくお願いします。本日浦上先生よ

ろしくお願い致します。

▼新宮幹事　浦上理事長、本日卓話宜しくお願いしま

す。

▼松本会員　写真ありがとう。

▼寺坂会員　蔓延防止法が解除されたので、久しぶり

に外食に出かけました。いつでも気軽に外食が出来る

様になってほしいものです。

▼池尻会員　浦上先生、卓話宜しく。何時も御世話に

なり有難う御座居ます。

▼中川会員　良い事がありますように。

▼井川会員　宮原会長、ようこそおいで下さいました。

▼菅野会員　良い事がありました。

▼吉本会員　今夕、次年度の被選理事会とクラブ協

議会、よろしくお願いいたします。

▼松井会員　久しぶりにみなさまの顔をみれました。

世界は戦争やコロナ！なにかこの世が色々分水嶺に

来ていますね。

▼山陰会員　ぼちぼち活動再開していきます。例会

欠席お詫び。

▼宮川会員　例会欠席お詫び

▼野村会員　すっかり春の陽気ですね。

▼西村会員　やっぱり開幕四連敗でしたね。笑

▼福田会員　サクラの季節がやってきました。

▼富田会員　良い事がありますように。少し寝不足で

す。

▼藤田会員　写真有難う。

▼平尾会員　ホールインワン記念のクオカードです。

ご笑納ください。

▼友田会員　春のRYLAセミナー、５月３日４日５日の

参加お願いします。

▼曽家会員　浦上理事長、卓話楽しみにしてます。

▼大橋会員　皆様良い事がありますように！

▼鍋島会員　桜がきれいなシーズンになりました。来

年はもっと派手に花見ができますように。

▼福村会員　桜が美しくなってきました。リアル例会の

参加、今日も良き日でございます。よいことがありまし

た。

▼原田会員　良いことがありますように！

▼竹中会員　平尾会員ホールインワンおめでとうござ

います。そしてありがとうございます。三木さん短い間

でしたが楽しかったです。今後もよろしいくおねがいし

ます。

　　八尾ＲＣの
　　ホームページも
　　ご覧ください

■ 出席報告

月日

3/16

3/23

3/30

会員数

68

68

68

出席

36

44

43

うち出席規定
適用免除者

5

10

10

メーク
アップ

0

出席率

67.92％

78.57％

76.79％

確定
出席率

70.59％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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